



February 19, 2021

在留外国人に対する入国制限措置に関する共同声明

在日米国商工会議所（ACCJ）、在日英国商業会議所（BCCJ）、在日カナダ商工会議所（CCCJ）および欧州ビジネス協会（EBC）は、日本における新型コロナウイルスの感染拡大抑制に向けた日本政府の取組みを心から称賛いたします。特に再入国手続きにおいて、日本人と在留外国人が同一の扱いを受けていることを歓迎いたします。私たちは、日本への再入国を求めるすべての人々のため、この渡航措置および検疫手続きの同等の適用が引き続き実施されることを期待いたします。

在留外国人およびその家族は、その人生と資産を日本に大きく投資しており、それによって日本の経済および社会に、積極的に、かつ好影響を及ぼす貢献をしております。渡航の可否は、長期在留外国人のみならず、在日外国企業にとっても重大な問題です。先ごろ、長期在留外国人に対する再入国規制が緩和されたことにより、外国企業は事業を維持し、引き続き日本経済に貢献していくことができるようになりました。

ACCJ、BCCJ、CCCJ および EBC は、新型コロナウイルスの感染拡大封じ込めに向けた日本政府の取組みを今後も強く支持してまいります。あらゆる外国人材の新規入国に対する制限は、現在日本で活動している、あるいは日本への大型投資を検討している多国籍企業だけでなく、外国企業と提携している日本企業にとっても、より多くの問題をもたらします。そのため、私たちは、今回の緊急事態宣言期間が終わりに近づくにつれ、引き続き公衆衛生を維持するために必要な予防策に適切に配慮しながら、日本政府が可能な限り早期に、企業活動に欠かせない外国人材に対する新規ビザの発給および新規上陸許可書の交付を再開し、同時に、可能な限り電子署名・電子文書を使用するという政府の施策を進めることを願っております。

ACCJ、BCCJ、CCCJ および EBC は、日本と日本に暮らす人々を新型コロナウイルスのさらなる感染拡大から守るという目標を共有しております。私たちは、外務省、経済産業省および出入国在留管理庁と各団体との間に築かれた強固な協力関係と開かれた対話に感謝いたしますとともに、日本の経済、社会、そして国際関係の強化に向けて、菅義偉総理を支援してまいります。

在日米国商工会議所 (ACCJ) www.accj.or.jp
在日英国商業会議所 (BCCJ) <https://bccjapan.com>
在日カナダ商工会議所 (CCCJ) <https://www.cccj.or.jp/>
欧州ビジネス協会 (EBC) www.ebc-jp.com